

# *Des artistes japonais annulent leur participation à un spectacle à Paris de peur d'attentats*

---



Tokyo, 17 août, (RHC).- Plus de 120 artistes japonais qui devaient participer à Paris à un spectacle de danse Awa Odori ont décidé d'annuler leur voyage de peur de nouveaux attentats.

L'attentat à Nice, la prolongation de l'état d'urgence en France et les consignes de sécurité du Ministère japonais des Affaires étrangères, ont été à l'origine de leur décision et cela bien que des dispositions aient été prises pour renforcer la sécurité des artistes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103086-des-artistes-japonais-annulent-leur-participation-a-un-spectacle-a-paris-de-peur-dattentats>



**Radio Habana Cuba**